

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach
am 07.03.2006

Absolutes Halteverbot Ostpreußenstraße / Ecke Kirchweg
FDP Antrag

Beschluss Nr. 0004

Der Magistrat wird gebeten, die Straßenverkehrsbehörde zu beauftragen, im oberen Abschnitt der Ostpreußenstraße in Höhe des Hauses 72 ein Verkehrsschild mit dem Zeichen "Absolutes Halteverbot" aufzustellen oder mit einer Zick-Zack-Linie zu versehen.

Die Verwaltung wird gebeten kurzfristig Maßnahmen zu unterbreiten, damit die generelle Situation an dieser Ecke entschärft werden kann.

Begründung:

Da die Fahrzeuge auf der Ostpreußenstraße gegenüber den Fahrzeugen aus der Straße Am Burgacker Vorfahrt haben, kommt es in diesem Bereich sehr oft zu gefährlichen Situationen, die in die Ostpreußenstraße einbiegenden Fahrzeuge keine Einsicht in die Straße haben und auch keine Möglichkeit haben, den herankommenden Fahrzeugen, die die Ostpreußenstraße mit unverminderter Geschwindigkeit befahren, auszuweichen. Eine Möglichkeit, diese Situation zu entschärfen, wäre die Anordnung des „Absoluten Halteverbots“ bzw. diesen Bereich mit einer Zick-Zack-Linie zu versehen, um das Parken zu verhindern .. Da auf dem hinter der Kirche gelegenen öffentlichen Parkplatz genug Plätze vorhanden sind, kann von einer Verringerung der vorhandenen Parkmöglichkeiten nicht die Rede sein. Dieser Antrag wurde im Juni 2003 schon einmal in den Ortsbeirat eingebracht, aber wegen der bestehenden Arbeiten für den Kindergartenneubau zurückgezogen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 38
1008
zdA

Brockmann
Ortsvorsteher